

Antrag Nr. 16-O-01-0021

SPD, DIE LINKE

Betreff:

Gestaltung des Spielplatzes an der Büdingenstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte begrüßt, dass für den Spielplatz an der Büdingenstraße zeitnah wieder Spielgeräte aufgestellt werden sollen. Dabei spricht sich der Ortsbeirat dafür aus, diesen Spielplatz vorrangig mit Geräten für Vorschulkinder (2 bis 5 Jahre) auszustatten, da für diese Altersgruppe auf den umliegenden Plätzen kaum Spielmöglichkeiten vorhanden sind.

Begründung

Der Spielplatz liegt in räumlicher Nähe zu den Plätzen am Schulberg und am Kochbrunnenplatz. Besagte Plätze sind aber nur bedingt für kleinere Kinder geeignet, neben einem Sandkasten befinden sich dort keine Geräte, die von Vorschulkindern gefahrlos bespielt werden können. Da die einzigen an der Büdingenstraße verbliebenen Geräte Schaukeltiere sind, bietet es sich an, dort zusätzlich zum Beispiel eine kleine Rutsche, niedrige Schaukeln, ein Spielhäuschen sowie eine einfache Klettermöglichkeit zu installieren.

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat beantragt, den Spielplatz in der Büdingenstraße umgehend als solchen wieder herzurichten. Vor kurzem wurden die letzten Spielgeräte ihres maroden Zustands wegen entfernt. Von einem geplanten Ersatz ist nichts bekannt. Dieser Spielplatz ist der einzige neben dem weit entfernten in der Kellerstr. im Bergkirchenviertel, in dem bekanntlich viele Kinder wohnen.

Wiesbaden, 28.06.2016